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2. TEXTOS EN TRAMITACION 

2.4 Proposiciones no de Ley y Propuestas 
de Resolución del Pleno 

2.4.1 Proposiciones no de Lay 

SOBRE LA CREACION DE UNA RED DE 
VENTAS ANDALUZAS 

Presentada por el Ilmo. Sr. D. Juan Gámez Villalba 
y cuatro Diputados mhs, del O.P. Socialista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los Ilmos. Sres. D. Juan Gámez Villalba, D. Paulino 
Plata Cánovas, D. Alvaro Alcaide Guerrero, D. Juan 
PBez y Páez Camino y D.’ Hortensia Gutiérrez del Ala- 
mo Llodra han acordado retirar la Proposición no de Ley 
relativa a la creaci6n de una red de ventas andaluzas, 
presentada en su día por los mencionados seliores Dipu- 
tados. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la CBmara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

SOBRE LA RETRANSMISION POR RTVE 
DEL CONCURSO DE AGRUPACIONES Y 

OTRAS MANIFESTACIONES DEL CARNAVAL 
DE CADIZ 

Presentada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rosado 
Cobián y cinco Diputados más, del O.P. Mixto (pDp) 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento de Andalucla, en sesión cele- 
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brada los días 1 1 y 12 de noviembre de 1986, acordó 
rechazar la Proposición no de Ley relativa a la retrans- 
misibn por RTVE del concurso de agrupaciones y otras 
manifestaciones del Carnaval de Cádiz, presentada por 
el Ilmo. Sr. D. Carlos Rosado Cobián y cinco Diputados 
más, del G.p. Mixto (PDP). 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 13 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

2.7 Preguntas 

2.7.1 Preguntas or@es ante el Pleno 

SOBRE EL INCENDIO DEL AUDITORIO 
MANUEL DE FALLA, DE GRANADA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Santaella 
Porras, del G.p. Mixto (PDP) 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Habiendo sido incluida en el orden del día de la sesi%n 
plenaria de los días 1 1 y 12 de noviembre de 1986 la 
Pregunta con ruego de respuesta oral núm. 36/86-ll, 
relativa al incendio del auditorio Manuel de Falla, de 
Granada, formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Santaella 
Porras, del G.p. Mixto (PDP), y toda vez que cuando la 
citada iniciativa iba a ser debatida no se encontraba pre- 
sente el senor Diputado antes citado, la Presidencia de 
la Cámara ha resuelto el decaimiento de la mencionada 
Pregunta. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la CBmara, se ordena su publicación en 
el Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 13 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

2.7.3 Preguntas que deben responderse por escrito 

SOBRE EL CUMPLIMIENTO DE LA 
RESOLUCION PARLAMENTARIA SOBRE 

LA EMPRESA ISA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José A. Hurtado 
Sánchez, de la Agrupación Partamentarla Andaluclsta 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesibn celebrada el día 

12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha calificado 
favorablemente y admitido a tramite la Pregunta con 
ruego de contestación escrita núm. 97186-11, relativa al 
cumplimiento de la Resoluci6n parlamentaria sobre la 
empresa KA, formulada por el Ilmo. Sr. D. José A. Hur- 

tado Sánchez, de la Agrupacibn Parlamentaria Andalu- 
cista. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicaci6n en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1966. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. José A. Hurtado Sánchez, de la Agru- 
paci6n Parlamentaria Andalucista, con arreglo a lo pre- 
visto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno. yen concreto 
al Excmo. Sr. Consejero de Trabajo y Bienestar Social, 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escri- 
ta, relativa al cumplimiento de la Resolución parlamenta- 
ria sobre la empresa ISA. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el BOPA núm. 384, de fecha 22 de abril de 1986, 
aparece publicada una Resolución, aprobada por el Ple- 

no del Parlamento de Andalucía, sobre la problemkica 
y situación de la empresa ISA. 

Tras las elecciones auton6micas. un nuevo equipo di- 
rectivo se ha hecho cargo de la Consejería de Trabajo y 
Bienestar Social, pero la Resolución aprobada por el Par- 
lamento sigue obligando al Consejo de Gobierno a su 
cumplimiento. 

El Partido Andalucista desearía conocer en qué medi- 
da se est8 cumpliendo la Resolución parlamentaria, asi 
como lo que resta por llevar a cabo. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las si- 
guientes 

Preguntas 

iQuB actuaciones se han previsto para conseguir el 
mantenimiento de la actividad industrial en la empresa 
ISA y su presencia en el mercado? 

¿Qué clase de tecnología avanzada se ha incorporado 
hasta el momento y cuál está prevista incorporar? 

iCu&les son las inversiones productivas necesarias 
que ya se han realizado y cuáles quedan por realizar? 

¿Se están manteniendo los puestos de trabajo de la 
empresa ISA? 
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En que situaci6n laboral se encuentra actualmente la 
plantilla da ISA? 

Sevilla, 5 de noviembre da 1986. 
El Diputado de la Agrupaci6n Parlamentaria 

Andalucista, 
José A. Hurtado Sánchez. 

SOBRE LA CONSTRUCCION DE UN PUENTE 
EN EL TERMINO DE ALCOLEA DEL RI0 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José A. Hurtado 
Sánchez, de la Agrupación Parlamentaria Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesi celebrada el día 
1 2 de noviembre de 1986, a tenor de los previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha calificado 
favorablemente y admitido a trámite la Pregunta con 
ruego de contestaci6n escrita núm. 98/86-ll. relativa a 
la construcción de un puente en el t&mino de Alcolea 
del Río, formulada por el Ilmo. Sr. D. Jose A. Hurtado 
S&nchez, de la Agrupación Parlamentaria Andalucista. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Camara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. José A. Hurtado Sánchez. de la Agru- 
paci6n Parlamentaria Andalucista, con arreglo a lo pre- 
visto en el art. 153 y siguientes del Reglamento de la 
Camara, formula al Consejo de Gobierno, yen concreto 
al Excmo. Sr. Consejero de Obras Públicas y Transpor- 
tes, la siguiente Pregunta con ruego de contestaci6n 
escrita, relativa a la construccibn de un puente en el tér- 
mino de Alcolea del Río. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Los vecinos de Alcolea del Río estan protagonizando 
en los últimos días diversas iniciativas (manifestacio- 
nes, huelga general, etc.), pera solicitar la construcci6n 
de un puente sobre el río Guadalquivir a su paso por es- 
ta pueblo sevillano. La reivindicación no es nueva, ya 
que data de muchos aRos atrás. paro ningún Gobierno 
ha dado satisfacci6n hasta el momento a un grave pro- 
blema que padecen los habitantes de Alcolea del Río. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las si- 
guientes 

Preguntas 

iQu6 estudios t&cnicos se han realizado para la cons- 
trucci6n de un puente sobre el río Guadalquivir en el tér- 
mino municipal de Alcolea del Río? 

iCuáles son las causes por las que no se ha optado 
por construir el puente de Alcolea del Río? 

iEs consciente el Consejero de Obras Públicas y 
Transportes del perjuicio que se ocasiona e los vecinos 
de Alcolea del Río, obligándoles a dar un rodeo de 23 kí- 
Iómetros para acceder a su pueblo? 

iLa decisi6n adoptada de no construir el puente en 
Alcolea del Río es definitiva? iPor qué? 

Sevilla, 6 de noviembre de 1986. 
El Diputado de la Agrupaci6n Parlamentaria 

Andalucista, 
José A. Hurtado %nchez. 

SOBRE EL NUMERO DE CAMAS EN EL 
EL HOSPITAL COMARCAL INFANTA 
MARGARITA, DE CABRA (CORDOBA) 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya, 
del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesi6n celebrada el dia 
12 de noviembre de 1986, a tenor de los previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha calificado 
favorablemente y admitido a trámite la Pregunta con 
ruego de contestación escrita núm. 99/86-ll, relativa al 
número de camas en el hospital comarcal Infanta Mar- 
garita, de Cabra (C6rdoba). formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Enrique García Montoya, del G.p. Popular de Andalu- 
cía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Camara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya, del G.p. Popu- 
lar de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el art. 153 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
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de contestación por escrito, relativa al número de ca- 
mes en el hospital comarcal Infanta Margarifa, de Cabra 
Wrdoba). 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Según la memoria de los Presupuestos de 1986, de 
la Consejería de Salud y Consumo, en su pág, 23, el 
hospital comarcal de Cabra Infanta Margarita cuenta 
con 221 camas. La realidad, según informes, es que ~6. 
lo hay en funcionamiento unas 1 OO camas, por lo que 
existe una clara diferencia entre la realidad y el dato ofi- 
cial de la Consejería. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las si- 
guientes 

Preguntas 

iQu6 criterios se siguen por la Consejería para afir- 
mar en su memoria que el hospital comarcal de Cabra 
consta de 221 camas? 

iCuántas camas se piensan poner en funcionamiento 
en el citado hospital en el presente afro? 

iCuándo estarán en funcionamiento las 221 camas 
que. según la Consejería, tiene asignadas el hospital co- 
marcal de Cabra? 

Sevilla, 5 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Enrique García Montoya. 

SOBRE EL CENTRO DE SALUD 
DE CABRA (CORDOBA) 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya, 
del G:p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesi6n celebrada el día 
12 de noviembre de 1986, a tenor de los previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha calificado 
favorablemente y admitido a trámite la Pregunta con 
ruego de contestaci6n escrita núm. 100188-11, relativa 
al centro de salud de Cabra Wrdobal. formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Enrique Garcia Montoya, del G.p. Popular 
de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordene su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 8. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya. del G.p. Popu- 
lar de Andalucía. con arreglo a lo previsto en el art. 153 
y siguientes del Reglamento de la Camara, formula el 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación por escrito, relativa al centro de salud 
de Cabra lC6rdoba). 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En la llamada Reforma Sanitaria se prev6 un centro de 
salud en Cabra, sin que hasta la fecha se sepa el lugar 
de su ubicación en la ciudad. Dado que el futuro centro 
de salud abarcará incluso la localidad de Nueva Carte- 
ya, según manifestaciones del seflor Consejero, desea- 
ría formular las siguientes 

Preguntas 

iCuándo se prevé que empiece e funcionar el centro 
de salud de Cabra? 

¿Se piensa ubicar el centro de salud en el actual em- 
bulatorio y, en ese caso, cuándo empezaran las obras 
de remodelación del actual ambulatorio? 

iLos médicos del actual servicio de urgencia queda- 
rán integrados en el futuro centro de salud? En caso 
afirmativo, jen qué situación! 

Sevilla, 5 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Enrique García Montoya. 

SOBRE EL ESTADO ACTUAL DEL 
VIADUCTO DEL PRETORIO. EN CORDOBA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya, 
del O.P. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Camara, ha calificado 
favorablemente y admitido a tramite la Pregunta con 
ruego de contestaci6n escrita núm. 101186-11, relativa 
al estado actual del viaducto del Pretorio, en Córdoba, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya, 
del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicaci6n en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucla, 

Juan 8. Cano Bueso. 



A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya, del G.p. Popu- 
lar de Andalucia, con arreglo a lo previsto en el art. 153 
y siguientes del Reglamento de la Cámara. formula al 
Consejo de Gobierno, y en concreto al Excmo. Sr. Con- 
sejero de Obres Públicas y Transportes, la siguiente Pre- 
gunta con ruego de contestación por escrito, relativa al 
estado actual del viaducto del Pretorio, en Córdoba. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Existe preocupación en Córdoba por la situaci6n de 
seguridad en que se encuentra el viaducto del Pretorio, 
y dado el enorme número de personas y vehículos que 
diariamente usa el citado viaducto, ante la posibilidad 
de que exista peligro para las personas y por la impor- 
tancia de la citada vía de comunicaci6n que une las dos 
partes de la población, dividida por la vía del ferrocarril, 
desearía formular las siguientes 

Preguntas 

iEn le actualidad se ha realizado algún estudio 0 com- 
probación sobre la seguridad del viaducto del Pretorio? 

iSe piensa por le Consejería de Obras Públicas y 
Transportes realizar alguna obra en el citado viaducto? 

iEs intención de la Consejería ampliar el viaducto del 
Pretorio para agilizar el tráfico rodado? 

Sevilla, 5 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Enrique García Montoya. 

SOBRE PROYECTOS ANDALUCES ANTE 
EL FONDO SOCIAL EUROPEO PEDIDOS 

POR LA COMUNIDAD AUTONOMA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya, 
del G.p. Popular de Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Le Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la CAmara, ha calificado 
favorablemente y admitido a trámite la Pregunta con 
ruego de contestación escrita núm. 102/86-ll, relativa 
a los proyectos andaluces ante el Fondo Social Europeo 
pedidos por la Comunidad Aut6nom.a. formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Enrique Garcia Montoya, del G.p. Popular 
de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 

Reglamento de la Cámara. se ordena su publicaci6n en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 
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Formulada por el Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya, 
del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesi6n celebrada el día 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya, del G.p. Popu- 
lar de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el art. 153 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación por escrito, relativa a los proyectos an- 
daluces ante el Fondo Social Europeo pedidos por la Co- 
munidad Aut6noma. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Andalucía es una Comunidad Autónoma con uno de 
los índices de paro más elevados, así corno con un de- 
sempleo juvenil preocupante, y dado que, al pertenecer 
EspaRa a la CEE, Andalucía se puede beneficiar de las 
ayudas del Fondo Social Europeo corno regi6n de priori- 
dad absoluta, desearía formular las siguientes 

Preguntas 

iQué criterios ha seguido el Consejo de Gobierno a la 
hora de seleccionar los proyectos pedidos por le Comu- 
nidad Autónoma al Fondo Social Europeo para los afios 
1986 y 1987? 

iLos proyectos presentados por la Comunidad Autó- 
noma van a ser cofinanciados por ella o pqr el Estado? 

iPuede el Consejo de Gobierno explicar por qué a An- 
dalucía se le asignaron en 1986 ~610 tres proyectos del 
Fondo Social Europeo por valor de 404 millones de pe- 
setas y en cambio otras Comunidades Autónomas más 
favorecidas recibieron hasta seis veces más del FSE? 

Sevilla, 5 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Enrique García Montoya. 

SOBRE EL FUNCIONAMIENTO DEL TAC 
DEL HOSPITAL DE CORDOBA 

REINA SOFIA 
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art. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha calificado 
favorablemente y admitido a trámite la Pregunta con 
ruego de contestación escrita núm. 103/86-ll, relativa 
al funcionamiento del TAC del hospital de Cbrdoba Rei- 
na Sofia, formulada por el Ilmo. Sr. D. Enrique García 
Montoya, del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 8. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya, del G.p. Popu- 
lar de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el art. 153 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación por escrito, relativa al funcionamiento 
del TAC del hospital de Córdoba Reina Sofía. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Desde hace un aíio, hay colocado en el hospital de 
C6rdoba Reina Sofia un TAC que hasta la fecha no ha 
entrado en funcionamiento, a pesar de encontrarse per- 
fectamente instalado. El citado TAC, que se compró 
con la aportación de la Diputación de Ctxdoba, es una 
necesidad manifiesta, máxime cuando en la actualidad 
se están realizando trabajos para el hospital Reina Sofía 
por un TAC privado. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las si- 
guientes 

Preguntas 

¿Es cierto que el TAC del Reina Sofía no funciona por 
falta de personal disponible? 

iPiensa la Consejería aumentar la plantilla de mkdi- 
cos en el Reina Sofía con el fin de poner en funciona- 
miento el TAC? 

iEs verdad que a los m6dicos que han querido hacer 
un curso sobre funcionamiento del TAC en el hospital 
Reina Sofía se les ha dicho que el costo de la asistencia 
al curso corría por su cuenta y riesgo? 

iCuándo va a entrar en funcionamiento el TAC del 
hospital Reina Sofía? 

iSabe la Consejería cuantos TAC se han realizado en 
el presente aAo en centros privados de Córdoba y cual 
ha sido su costo? 

iSabe la Consejería qué número de personas son ne- 
cesarias para poner en pleno funcionamiento el TAC del 
hospital Reina Sofia? 

Sevilla, 5 de noviembre de 1 986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Enrique García Montoya. 

SOBRE LAS PLACAS DE INFORMACION 
IMANTADAS COLOCADAS EN EL HOSPITAL 

REINA SOFIA, DE CORDOBA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya, 
del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en sesión celebrada el día 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cámara. ha calificado 
favorablemente y admitido a trámite la Pregunta con 
ruego de contestación escrita núm. 104/86-ll, relativa 
a las placas de informaci6n imantadas colocadas en el 
hospital Reina Sofía, de Córdoba, formulada por el limo. 
Sr. D. Enrique García Montoya, del G.p. Popular de An- 
dalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicaci6n en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Enrique García Montoya. del G.p. Popu- 
lar de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el art. 153 
y siguientes del Reglamento de la CAmara. formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestaci6n por escrito, relativa a las placas de in- 
formación imantadas colocadas en el hospital Reina So- 
fía, de C6rdoba. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el hospital Reina Sofía, de Córdoba, se han coloca- 
do por todos lados placas imantadas de informaci6n 
que en muchos casos duplican las ya existentes, dando 
lugar a confusiones entre usuaritis y personal del propio 
hospital. Los citados paneles informativos, al parecer, 
han sido colocados en otros hospitales de Andalucía. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las si- 
guientes 

Preguntas 

iCur%l ha sido el motivo por el que se han instalado las 
referidas placas informativas e imantadas? 

iSe ha realizado algún estudio sobre la utilidad de la 
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colocaci6n de las citadas placas y sobre su coste eco- 
n6mico? 

iEs cierto que se han colocado las citadas placas in- 
formativas en todos o en otros hospitales de Andalu- 
cía? 

iEs verdad que la empresa que ha colocado las pla- 
cas en todos los hospitales es la misma? 

En caso afirmativo a la anterior pregunta, iqué siste- 
ma se ha empleado para la adjudicaci6n a la empresa de 
la colocación de los citados letreros informativos? 

Sevilla, 5 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Enrique García Montoya. 

SOBRE LA CONDUCCION DEL AGUA DEL 
RI0 VERDE (MALAGA) 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Hernández 
Mancha, del G.p. Popular de Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesi6n celebrada el dia 
12 de noviembre de 1986, a tenor de los previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Camara, ha calificado 
favorablemente y admitido a trbmite la Pregunta con 
ruego de contestación escrita núm. 105186.ll, relativa 
a la conduccibn del agua del río Verde (Málaga), formu- 
lada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Hernández Mancha, del 
G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan l3. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Antonio Hern&ndez Mancha. del G.p. Po- 
pular de Andalucia. con arreglo a lo previsto en el art 153 
y siguientes del Reglamento de la Camara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación por escrito, relativa a la conducción del 
agua del río Verde (Málaga). 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Recientemente la Costa del Sol ha sufrido dos impor- 
tantes averías en la conducción de agua del río Verde, 

una el 1 1 de agosto y otra el 8 de octubre, que afecta- 
ron gravemente al suministro en los municipios de Mar- 
bella y Fuengirola, y parcialmente a los de Mijas, Benal- 
mádena y Málaga (Torremolinos). 

Hace mas de cuatro afios se construyó una segunda 
conducci6n de agua, con el objetivo de duplicar la exis- 
tente en la actualidad, que en estos momentos alcanza 
desde Torremolinos hasta la altura del hotel Artola, en 
el t6rmino municipal de Marbella, en un punto cercano 
al límite con el t6rmino municipal de Mijas. 

Para que este desdoble de la conducción sea efectivo 
y permita impedir los inconvenientes de una avería, 
quedan por realizar las obras de conexión con la esta- 
ción potabilizadora, que. según ha manifestado Modes- 
to Abril, Vicepresidente de la Mancomunidad de Muni- 
cipios citada, suponen un tramo de mas de 15 kilóme- 
tros. 

Asi mismo, están previstas las obras de ampliación 
de esta estación potabilizadora. 

Con facha 20 de febrero de 1986 se firmaba un 
convenio-marco entre la Junta de Andalucía y la Man- 
comunidad de Municipios de la Costa del Sol Occidental 
<<para la ejecución de obras de abastecimiento y sanea- 
miento de aguasn. 

En el convenio se contempla: 

1. 

2. 

3. 

4. 

Continuar realizando el Plan de Saneamiento ln- 
tegral de la Costa del Sol hasta su total termina- 
ción. 
Obras de redes de distribución e instalaciones se- 
cundarias, necesarias para un eficaz funciona- 
miento de los servicios. 
La creaci6n de una empresa intermunicipal para la 
Gestión del Servicio Público de Abastecimiento y 
Saneamiento. 
La constitucibn de una Comisi6n de Seguimiento 
del Acuerdo, compuesta por vocales de la Manco- 
munidad de Municipios y de la Junta de Andalu- 
cía. 

Habida cuenta de los graves perjuicios que las averías 
han producido, no ~610 en los habitantes de la zona, si- 
no a la más importante industria de la Costa del Sol, la 
turística, se formulan al Consejo de Gobierno las si- 
guientes 

Preguntas 

iQué razones t6cnicas o económicas han provocado 
la paralización de las obras de la segunda conducci6n 
de agua? 

iQu6 plazo se establece para la finalización de dichas 
obras? 

(Se ha constituido la Comisión de Seguimiento, 
quién la compone en ese caso y cuál ha sido su actua- 
ción? 

Sevilla, 4 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular da Andalucía, 

Antonio Hernández Mancha. 
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SOBRE LA AMPLIACION Y DOTACION DE 
CENTROS DE ASISTENCIA PRIMARIA Y 

OTRAS INSTALACIONES BASICAS A JAEN 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, del O.P. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesi6n celebrada el día 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha calificado 
favorablemente y admitido a trámite la Pregunta con 
ruego de contestaci6n escrita núm. 106/86-ll, relativa 
a la ampliación y dotación de centros de asistencia pri- 
maria y otras instalaciones básicas a JaBn, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Camara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el art. 153 y siguientes del Reglamento de la Camara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación por escrito, relativa a la am- 
pliaci6n y dotación de centros de asistencia primaria y 
otras instalaciones básicas a Jaén. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el Presupuesto de la Junta de Andalucía para 
1986, en su anexo de inversiones figura en la COnSeje- 
ría de Salud y Consumo, número orgánico 19.19. nú- 
mero económico 0060, una partida de 158.400.000 
pesetas para la ampliación y dotaci6n de centros de 
asistencia primaria y otras instalaciones básicas a Jaén. 

Dado que ya han transcurrido diez meses desde el ini- 
cio del ejercicio, desearía formular las siguientes 

Preguntas 

iCuántos centros de asistencia primaria se han cons- 
truido o se están construyendo. con expresión de im- 
portes, localidades y adjudicaciones de las obras? 

[Cuántos centros de asistencia primaria se han o se 
están ampliando, con expresi6n de localidades, impor- 
tes y adjudicaciones de las obras? 

iCuántos centros de asistencia primaria se han dota- 
do, con expresión de cantidades y localidades? 

Sevilla, 6 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 

SOBRE LOS PROYECTOS DE INVERSION 
DE REPOSICION (EDIFICIOS Y OTRAS 
CONSTRUCCIONES) EN PREESCOLAR 

Y EGB EN JAEN 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, del O.P. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Le Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cfimara, ha calificado 
favorablemente y admitido a trámite la Pregunta con 
ruego de contestación escrita núm. 107/86-ll. relativa a 
los proyectos de inversión de reposición (edificios y otras 
construcciones) en Preescolar y EGB en JaBn, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Camara. se ordena su publicación en 
el Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gabíno Puche Rodríguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el art. 153 y siguientes del Reglamento de la Camara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de cantestaci6n por escrito. relativa a los 
proyectos de inversión de reposición (edificios y otras 
construcciones) en Preescolar y EGB en Jaén. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el Presupuesto de la Junta de Andalucía para 
1986, en su anexo de inversiones figura en la Conseje- 
ría de Educaci6n y Ciencia, número org6nico 20.03, 
número económico 662, una partida de 247.908.000 
pesetas para los proyectos de inversión de reposici6n 
(edificios y otras construcciones) en Preescolar y EGB 
en JaBn. 

Dado que ya han transcurrido diez meses desde el ini- 
cio del ejercicio, desearía formular las siguientes 
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Preguntas 

iQué inversiones en edificios y otras construcciones 
se han realizado en Preescolar y EGB, con expresión de 
importes, localidades, adjudicaciones de las obras y fe- 
cha de finalizaci6n de las mismas? 

Sevilla, 6 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Gabino Puche Rodríguez-Acosta. 

SOBRE MOBILIARIO Y ~ENSERES DE 
PREESCOLARYEGB ENJAEN 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
Rodriguez.Acosta, del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesi6n celebrada el día 
1 2 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha calificado fa- 
vorablemente y admitido a trámite la Pregunta con ruego 
de contestaci6n escrita núm. 108/86-ll, relativa a mobi- 
liario y enseres de Preescolar y EGB en Jaén, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boleth Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodriguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el art. 153 y siguientes del Reglamento de la Cámara. 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación por escrito. relativa a mobi- 
liario y enseres de Preescolar y EG8 en Jaén. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el Presupuesto de la Junta de Andalucía para 
1988. en su anexo de inversiones figura en la Conseje- 
ría de Educación y Ciencia, número orgtinico 20.03, 
número económico 665, una partida de 84.200.000 
pesetas para la adquisición de mobiliario y enseres de 
Preescolar y EG8 en JaBn. 

Dado que ya han transcurrido diez meses desde el ini- 
cio del ejercicio, desearía formular la siguiente 

Pregunta 

¿Qué centros de Preescolar y EGB han sido dotados 
de mobiliario y enseres, con expresi6n de localidades, 
importes y proveedores? 

Sevilla, 6 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Gabino Puche Rodríguez-Acosta. 

SOBRE LA INFRAESTRUCTURA SANITARIA 
DE LA CAPITAL Y PROVINCIA DE JAEN 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
RodríguwAcosta, del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha calificado 
favorablemente y admitido a tramite la Pregunta con 
ruego de contestaci6n escrita núm. 109/86-ll, relativa 
a la infraestructura sanitaria de la capital y provincia de 
Jaén, formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía. con arreglo a lo previsto en 
el art. 153 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestaci6n por escrito, relativa a la in- 
fraestructura sanitaria de la capital y provincia de Jaén. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el Presupuesto de la Junta de Andalucía para 
1986, en su anexo de inversiones figura en la Conseje- 
ría de Política Territorial, número orgánico 15.19. nú- 
mero económico 637, una partida de 242.900.000 
pesetas para la infraestructura sanitaria de la capital y 
provincia de Jaén. 

Dado que ya han transcurrido diez meses desde el ini- 
cio del ejercicio, desearía formular las siguientes 



Preguntas 

iQué infraestructura sanitaria se ha realizado, con 
expresión de poblaciones, obras y cantidades? 

iQué cantidades se llevan aplicadas, en qu6 obras y 
en qué localidades? 

Sevilla, 6 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Gabino Puche Rodríguez-Acosta. 

SOBRE LA CONSTRUCCION Y ADECUACION 
DE CENTROS DE INVESTIGACION Y 

CAPACITACION AGRARIA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la CBmara, ha calificado 
favorablemente y admitido a trámite la Pregunta con 
ruego de contestación escrita núm. 1 10186-11, relativa 
a la construcción y adecuación de centros de investiga- 
ción y capacitación agraria, formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del G.p. Popular de 
Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicacibn en 
el Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 8. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el art. 153 y siguientes del Reglamento de la C&mara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación por escrito, relativa a la 
construcci6n y adecuaci6n de centros de investigación 
y capacitación agraria. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el Presupuesto de la Junta de Andalucía para 
1986, en su anexo de inversiones figura en la Conseje- 
ría de Agricultura y Pesca, número orgánico 16.19, nú- 
mero económico 602, una partida de 34.400.000 pe- 
setas para la construcción y adecuación de centros de 
investigación y capacitación agraria. 

Dado que ya han transcurrido diez meses desde el ini- 
cio del ejercicio, desearia formular las siguientes 

Preguntas 

LHa salido ya a concurso o subasta la realización de 
dicha obra? 

En su caso, ia qui6n se ha adjudicado? 
iPor qu6 importe? 
iSe ha iniciado ya la misma? 
iPara cuándo est8 prevista su terminación? 

Sevilla, 6 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Gabino Puche Rodriguez-Acosta. 

SOBRE LA ADQUISICION DE EQUIPOS EN 
EL CENTRO DE SEGURIDAD DE JAEN 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesi&! celebrada el día 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la CBmara, ha calificado 
favorablemente y admitido a trámite la Pregunta con 
ruego de contestaci6n escrita núm. 1 1 1186-11, relativa 
a la adquisición de equipos en el centro de seguridad de 
Jaén. formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta. del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial de/ Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el art. 153 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo da Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación por escrito, relativa a la ad- 
quisición de equipos en el centro de seguridad de Jaén. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el Presupuesto de la Junta de Andalucía para 
1986, en su anexo de inversiones figura en la Conseje- 
ría de Trabajo y Seguridad Social, número orgá- 



nico 18.19. número económico 60. una partida de 
5.200.000 pesetas para la adquisici6n de equipos en el 
centro de seguridad de Jaén. 

Dado que ya han transcurrido diez mesas desde el ini- 
cio del ejercicio, desearía formular las siguientes 

Preguntas 

iSe ha aplicado dicha cantidad? 
Si es así, iqué equipos se han adquirido? 
iOuiénes han sido los proveedores? 

Sevilla, 6 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucia. 

Gabino Puche Rodríguez-Acosta. 

SOBRE LA CONSTRUCCION Y 
EQUIPAMIENTO DE UN CLUB DE 

ANCIANOS EN JAEN 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
RodríguwAcosta, del O.P. Popular de Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cámara. ha calificado 
favorablemente y admitido a tramite la Pregunta con 
ruego de contestaci6n escrita núm. ll 2/86-ll, relativa 
a la construcción y equipamiento de un club de ancia- 
nos en Jaén. formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicaci6n en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el art. 153 y siguientes del Reglamento de la Cámara. 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestaci6n por escrito. relativa a la 
construcci6n y equipamiento de un club de ancianos en 
Jaén. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el Presupuesto de la Junta de Andalucía para 

1986. en su anexo de inversiones figura en la Conseje- 
ría de Trabajo y Seguridad Social, número orgá- 
nico 18.19, número econ6mico 62, una partida de 
20.000.000 de pesetas para la construcción y equipa- 
miento de un club de ancianos en Jaén. 

Dado que ya han transcurrido diez meses desde el ini- 
cio del ejercicio, desearía formular las siguientes 

Preguntas 

iQué clubes de la provincia se han equipado? 
iCon qué criterios se han seleccionado los clubes 

atendidos? 
[Algún club que solicitó ayuda no la ha recibido? 

Sevilla, 6 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucia. 

Gabino Puche Rodríguez-Acosta. 

SOBRE LA CONSTRUCCION Y 
EQUIPAMIENTO DE UN CENTRO DE 

SERVICIOS SOCIALES EN LA PROVINCIA 
DE JAEN 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 
12 de noviembre de 1986. a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cámara. ha calificado 
favorablemente y admitido a trámite la Pregunta con 
ruego de contestación escrita núm. 1 13/86-ll, relativa 
a la construcción y equipamiento de un centro de servi- 
cios sociales en la provincia de Jaén, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del G.p. 
Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cfimara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el art. 153 y siguientes del Reglamento de la CAmara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestacibn por escrito, relativa a la 
construcción y equipamiento de un centro de servicios 
sociales en la provincia de JaBn. 



EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el Presupuesto de la Junte de Andalucía para 
1986, en su anexo de inversiones figura en la Conseje- 
ría de Trabajo y Seguridad Social, número orgá- 
nico 16.19, número económico 62, una partida de 
17.000.000 de pesetas para la construcci6n y equipa- 
miento de un centro de servicios sociales en le provin- 
cia de Jaén. 

Dado que ya han transcurrido diez meses desde el ini- 
cio del ejercicio, desearía formular las siguientes 

Preguntas 

iQué centros de la provincia se han equipado? 
~Con qué criterios se han seleccionado los centros 

atendidos? 
[Algún centro que haya sblicitado ayuda no la ha re- 

cibido? 

Sevilla, 6 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Gabino Puche Rodríguez-Acosta. 

SOBRE LA REMODELACION Y 
ADAPTACION A LAS NORMATIVAS 

LEGALES DE EDIFICIOS DE LA 
DELEGACION DE JAEN 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la CBmara, ha calificado 
favorablemente y admitido a trámite la Pregunta con 
ruego de contestación escrita núm. 1 14186.Il, relativa 
a la remodelacibn y adaptacion a las normativas legales 
de edificios de la Delegación de Jaén, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del G.p. 
Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Camara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALLJCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del 

G.p. Popular de Andalucía. con arreglo a lo previsto en 
el art. 153 y siguientes del Reglamento de la CBmara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación por escrito. relativa a la re- 
modelacibn y adaptación a las normativas legales de 
edificios de la Delegaci6n de Jaén. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el Presupuesto de la Junta de Andalucía para 
1986, en su anexo de inversiones figura en la Conseje- 
ría de Salud y Consumo, número org8nico 19.02, nú- 
mero económico 662.01, una partida de 7.000.000 
de pesetas pera la remodelaci6n y adaptación a las nor- 
mativas legales de edificios de la Delegaciõn de Jaén. 

Dado que ya han transcurrido diez meses desde el ini- 
cio del ejercicio, desearía formular las siguientes 

Preguntas 

(Se han iniciado las obras? 
Si es así, ia quién se he adjudicado la obra? 
(En qu6 ha consistido la obra? 
iCuándo tiene prevista su finalización? 

Sevilla, 6 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Gabino Puche Rodríguez-Acosta. 

SOBRE OTRAS DOTACIONES DE 
15 VIVIENDAS EN PORCUNA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gablno Puche 
Rodríguez-Acosta, del O.P. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesi5n celebrada el día 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cdmara, ha calificado 
favorablemente y admitido 8 trámite la Pregunta con 
ruego de contestacidn escrita núm. 1 15/86-ll, relativa 
a otras dotaciones de 15 viviendas en Porcuna, formu- 
lada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
del G.p. Popular de Andalucla. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 8. Ceno Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 



el art. 153 y siguientes del Reglamento de la Camara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación por escrito, relativa a otras 
dotaciones de 15 viviendas en Porcuna. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el Presupuesto de la Junta de Andalucía para 
1986, en su anexo de inversiones figura en la Conseje- 
ría de Política Territorial, número orgánico 15.10, nú- 
mero económico 622, una partida de 3.300.000 pese- 
tas para otras dotaciones de 15 viviendas en Porcuna. 

Dado que ya han transcurrido diez meses desde el ini- 
cio del ejercicio. desearía formular las siguientes 

Preguntas 

iSe ha aplicado alguna cantidad en dicho proyecto? 
¿A qui6n se ha adjudicado dicho proyecto? 
iCuándo tiene prevista su finalización? 

Sevilla, 6 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Gabino Puche Rodríguez-Acosta. 

SOBRE OTRAS DOTACIONES DE 25 
VIVIENDAS EN SANTIAGO-PONTONES 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha calificado 
favorablemente y admitido a tramite la Pregunta con rue- 
go de contestación escrita núm. ll 6/86-ll, relativa a otras 
dotaciones de 25 viviendas en Santiago-Pontones. for- 
mulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acos- 
ta, del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la CAmara, se ordena su publicación en 
el Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan 6. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el art. 153 y siguientes del Reglamento de la Cámara. 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 

con ruego de contestación por escrito, relativa a otras 
dotaciones de 25 viviendas en Santiago-Pontones, 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el Presupuesto de la Junta de Andalucía para 
1986, en su anexo de inversiones figura en la Conseje- 
ría de Política Territorial, número orgánico 15.18. nú- 
mero económico 622, una partida de 6.000.000 de 
pesetas para otras dotaciones de 25 viviendas en 

Santiago-Pontones. 
Dado que ya han transcurrido diez meses desde el ini- 

cio del ejercicio, desearía formular las siguientes 

Preguntas 

¿Se ha aplicado alguna cantidad en dicho proyecto? 
¿A qui8n se ha adjudicado dicho proyecto? 
iCuándo tiene prevista su finalización? 

Sevilla, 6 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Gabino Puche Rodríguez-Acosta. 

SOBRE OTRAS DOTACIONES DE 25 
VIVIENDAS EN SILES 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
RodriguwAcosta, del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesi6n celebrada el día 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Cámara, ha calificado 
favorablemente y admitido a trámite la Pregunta con 
ruego de contestaci6n escrita núm. 1 17/86-II, relativa 
a otras dotaciones de 25 viviendas en Siles, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletin Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1966. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 6. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta. del 
G.p. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el art. 153 y siguientes del Reglamento de la CBmara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
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con ruego de contestación por escrito, relativa a otras 
dotaciones de 25 viviendas en Siles. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el Presupuesto de la Junta de Andalucía para 
1986, en su anexo de inversiones figura en la Conseje- 
ría de Política Territorial, número orgánico 1 5.18, nú- 
mero económico 622, una partida de 6.000.000 de 
pesetas para otras dotaciones de 25 viviendas en Siles. 

Dado que ya han transcurrido diez meses desde el ini- 
cio del ejercicio, desearía formular las siguientes 

Preguntas 

iSe ha aplicado alguna cantidad en dicho proyecto? 
iA quién se ha adjudicado dicho proyecto? 
iCuándo tiene prevista su,finalizaci6n? 

Sevilla, 6 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Gabino Puche Rodriguez-Acosta. 

SOBRE OTRAS DOTACIONES DE 10 
VIVIENDAS EN VILLANUEVA DE LA REINA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
RodriguezAcosta, del O.P. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
12 de noviembre de 1986, a tenor de lo previsto en el 
art. 154.3 del Reglamento de la Camara, ha calificado 
favorablemente y admitido a trdmite la Pregunta con 
ruego de contestación escrita núm. ll 8/86-ll, relativa 
a otras dotaciones de 10 viviendas en Villanueva de la 
Reina, formulada por el Ilmo. Sr. D. Gabino Puche 
Rodríguez-Acosta, del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en 
el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan 8. Cano Bueso. 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Gabino Puche Rodríguez-Acosta, del 
G.p. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el art. 153 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación por escrito, relativa a otras 
dotaciones de 10 viviendas en Villanueva de la Reina. 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En el Presupuesto de la Junta de Andalucla para 
1986, en su anexo de inversiones figura en la Conseje- 
ría de Política Territorial, número org&ico 15.18, nú- 
mero económico 622, una partida de 2.700.000 pese- 
tas para otras dotaciones de 10 viviendas en Villanueva 
de la Reina. 

Dado que ya han transcurrido diez meses desde el ini- 
cio del ejercicio, desearía formular las siguientes 

Preguntas 

iSe ha aplicado alguna cantidad en dicho proyecto? 
iA quién se ha adjudicado dicho proyecto? 
iCuándo tiene prevista su finalización? 

Sevilla, 6 de noviembre de 1986. 
El Diputado del G.p. Popular de Andalucía, 

Gabino Puche Rodríguez-Acosta. 

2.8 Contestaciones del Consejo de Gobierno 

CONTESTACION A LA PREGUNTA 
RELATIVA A LA SUBVENCION AL 

SEMINARIO PERMANENTE DE URBANISMO 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Carlos Rejón 
Gieb, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 

por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo previsto en el art. 65.1 del Re- 
glamento de la Camara, se ordena la publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía, de la Con- 
testaci6n del Consejo de Gobierno a la Pregunta con 
ruego de respuesta escrita núm. 41/86-ll, relativa a la 
subvención al Seminario Permanente de Urbanismo, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Carlos Rejón Gieb, del 
G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B. Cano Bueso. 

Respuesta 

Las primeras Jornadas de Urbanismo se celebraron 
en la ciudad de MBlaga durante los días 23. 24 y 25 de 
enero de 1986. Las mismas tenían por objeto el estudio 
y an8lisis de los Planes Generales de Ordenaci6n Urba- 
na de las ciudades de Cádiz, Córdoba, Granada y Mala- 
ge y del Avance del de Sevilla. 

La celebración de las citadas Jornadas, así como la 
publicaci6n de la revista Geometría, han contado con la 
subvenci6n de la Consejería de Obras Públicas y Trans- 



portes. Los criterios que han fundamentado dicha sub- 
vención están contemplados en la Memoria y Programa 
de la Dirección General de Urbanismo, que se refieren al 
fomento de la información en la formulación y desarro- 
llo de la politica urbanística y la mejora de la capacidad, 
cualificación profesional y tknica en el area de urbanis- 
mo. Así, la difusión del planeamiento urbanístico y las 
publicaciones de nuestra propia elaboración, corno las 
compartidas con otras instituciones y las simplemente 
subvencionadas, se encuentran contempladas corno 
actuaciones de la Direcci6n General de Urbanismo. 

Respecto al importe de la subvenci6n. tenemos que 
indicar que, teniendo las Jornadas y la edición de los re- 
sultados de la revista Geometria un presupuesto de 
7.500.000 pesetas, se le ha concedido 3.500.000 pe- 
setas. 

En relacibn al número de ejemplares que se han edita- 
do de la mencionada revista, informamos al selior Dipu- 
tado que. según nuestros datos, se eleven a 3.000, 
que corresponden a 1.500 ejemplares por cada nú- 
mero. 

Finalmente, hacemos saber al sefior Rejón que el ex- 
pediente de subvención ha sido finalizado con todos los 
requisitos que exige la Intervención de Hacienda para 
efectuar el pago, siendo imprescindible la aportación de 
los justificantes de la inversi6n. 

Sevilla, 5 de noviembre de 1986. 
El Consejero de Obras Públicas y Transportes, 

Jaime Montaner Roselló. 

CONTESTACION A LA PREGUNTA 
RELATIVA AL ESTADO DE LAS OBRAS 
DE LA CARRETERA ESPEJO-MONTILLA 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Luis Carlos 
Rejón Gieb y D. Ernesto Caballero Castillo, 

del G.p. Izquierda UnIdaConvocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

De conformidad con lo previsto en el art. 65.1 del Re- 

glamento de la Cámara, se ordena la publicaci6n en el 
Boletin Oficial del Parlamento de Andalucia, de la Contes- 
tación del Consejo de Gobierno a la Pregunta con ruego 
de respuesta escrita núm. 44186-11, relativa al estado de 
las obras de la carretera Espejo-Montilla. formulada por 
los Ilmos. Sres. D. Luis Carlos Rejón Gieb y D. Ernesto 
Caballero Castillo, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria 
por Andalucia. 

Sevilla, 12 de noviembre de 1986. 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

Juan B. Cano Bueso. 

Respuesta 

Formulan los Diputados don Luis Carlos Rejón Gieb y 
don Ernesto Caballero Castillo, del G.p. Izquierda 
Unida-Convocatoria por Andalucía, una Pregunta parla- 
mentaria sobre el estado de las obras de acondiciona- 
miento de la carretera C-329, en su tramo Espejo a 
Montilla (Córdoba). 

Las obras fueron planteadas en su día según el Pro- 
yecto Técnico, que fijaba la anchura de la plataforma 
vial en B m. Sin embargo, el Plan General de Carrete- 
ras, elaborado con posterioridad, clasificó la citada ca- 
rretera de Intercomarcal, correspondi6ndole una plata- 
forma de 10 m. de ancho. 

Esta circunstancia, que otorgaba una mayor funcio- 
nalidad a la referida vía, ha hecho necesaria la redac- 
cibn y tramitación del oportuno proyecto modificado, 
que adecuará la obra a las previsiones del Plan General 
de Carreteras. 

En la actualidad, resta ~610 por ejecutar un quince por 
ciento del volumen total de la obra, por lo que su termi- 
nación y ulterior entrega al servicio tendrá lugar antes 
del 31 de diciembre del afro en curso. 

Sevilla, 5 de noviembre de 1986. 
El Consejero de Obras Públicas y Transportes, 

Jaime Montaner Roselló. 
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INDICE DE TRAMITACIONES 

Se i”clu”en todas 1% iniciativas en tramitación y tramitadas ene, 
Periodo de Sesiones actual. excepto las Preguntas. 

Siglas de las comisiones parlamentarias que tramitan 0 han trami- 
tado feex 

Ll8”Wd~S: 
BOPA 
DSPA 
101 
IT) 
IEI 
IP) 
IDI 
IA) 

1. TEXTOS APROBADOS 

1.2 Proposiciones no de Ley, Mociones y 
Resoluciones del Pleno 

1.2.1 Proposiciones no de Ley 

P”,,msició” no de Ley relativa a /a ense,ia”za de Et&, en EGB 
EOPA16.170~0);DSPA9(N;BOPA20,218(A). 

Proposición no de Ley relativa a /a construcción de un co,eg;o 
público en Córdoba BOPA 16, 171 (01 ; 18. 198 (El ; DSPA 
9~Al;BOPA20.218(AI. 
PmposiciWr no de Ley relativa a /as medidas de contml sobre 
vertederos de residuos sólidos urbanos BOPA 16. 17 1 ( 01 ; 
18.198(E);DSPA9~A);BOPA20.218~A). 

1.2.3 Resoluciones del Pleno 

Resolución mletiva a la igualdad de todos los andaluces y le no 
dkcriminación de sos minorias étnicas, especialmente el 
pueblo gitana BOPA 5. 26 (01 ; 7. 50 ( Et ; DSPA 5 ( A) ; 
BOPA8.53lAl.’ 

Resolución relativa ala financiación de f.. Comunidad Aotónome 
de Andalucia. BOPA 16. 175 i 0) ; DSPA 8 l Al ; BOPA 20. 
219(A). 

1.2.2 Mociones 

Mockn núm. 1/86-IL relativa a /os incendios forestales de /os 
espacios naturales adscritos a fa Agencia de Medio Ambiente 
BOPA9,68~0);13,126(E~;DSPA6lAl:BOPA14,134 
IA). 

2. TEXTOS CON TRAMITACION ACABADA 

2.5.1 Interpelaciones 

InterpelacSn núm. 1/86-f/. relativa a /a situación de los tr&eja- 
dores en e/ medio rural BOPA 5. 27 (0) ; 6.38 l TI ; DSPA 5 
(T). 

/CCOA/ 

CG.b 
ICEIC’ 
KHP.: 
/CAGP/ 
KPT; 

/CPSI 
KW 
/CED/ 
,CGIP! 
KEXPO’ 92, 

Comisión de Coordinación y Orga”ización Adminis- 
tratiw de la Junta de Anda,“& 
comisión de Gobernación y Justicia 
comisión de Ecanamia. I”duStlia y Energia 
comisión de Hacienda y Pres”pue*tos 
comisión de Aglic”lt”ra. Ganaderia y Pesca 
Comisión de Politica Territoia, 
Comisión de Comercio, Turismo y Transporte 
comisión de Edueació” y Cultura 
comisión de PoliUca Social 
comisión de Reglamento 
comisión del Estatuto de IOS Diputados 
comisión de Gobierno Inferior y Peticiones 
Comisión encargad3 de conocer IOS proyectos. pro- 
pasiciones y as”“to5 referentes ata celebración del 
” centenario del Desc”brimie”to de Anmca y Ia 
Exposición ““iverssl de 1992 

Interpelación núm. 2/86-f/ reletiva a los incendios forestales 
de los espacios netumles adscritos a ia A.MA BOPA 6, 38 
(O):DSPA5(Tl. 

lnterp?leCión núm. 6/86-N relativa a la protección del farsue 
A’.acionalDo/iana BOPA ll, 101 ( 0) ; DSPA 6 (TI 

Textos retirados, decaidos o rechazados 

2.2. Proposiciones de Ley 

Pmwsicrön de Ley relativa e le reforma del Reglamento de la 
Cámara. BOPA 4.18 ( 01: DSPA 5 ( RD) ; BOPA 8.55 ( RDI 

2.4 Proposiciones no de Ley y Propuestas 
de Resolución del Pleno 

2.4.1 Proposiciones no de Ley 

Proposinon no de Ley rela tiva a /a gre ve situación de pel&,s;- 
dad en /e bese de Rota y su entorno. BOPA 17. 186 ( CD) 

Pmposic;ón no de Ley relativa a /e Ley Básica Estatalde Med;o 
Ambiente BOPA 17. 186 (CD) 

Proposición no de Ley relativa a le retransmisión por RTVE del 
concorso de agrupeches y otras manifestaciones del Carnaval 
de Cádiz BOPA 22,259 (CD). 
Profxxición no de Ley relativa a RTVE Andalucí. BOPA 22. 
259 l CD). 
Pmwic;h no de Ley relativa a Ie sitoac;Wr de peligrosidad en 
la base de Rota y so entorno, en contradkck” con /es condi- 
ciones de vida de fa población circundante y como agresión a la 
netureleza y elmedioembiente BOPA 22.259 1 CD) 
Pmposicih no de Ley relativa a la situación de peligmsidad en 
Rota (Cádiz), en contradrcnW con las condiciones de vida de ,e 
,?oblaci5n cicundante y como agresión a la natumleze y e/ 
medioembiente BOPA 25,287 (CDI 

Proposicrön no de Ley relativa a/ modelo definifrvo de financie- 
ción de las Comunidades Autónomas BOPA ll, 99 ( 0) : 18. 
198 ( RDI 

Proposición no de Ley relativa a /a fin.e”ciació” de la Comunidad 
Autónwns Andehe en elmamo del Estado de fas Autonomk 
BOPA16.172(0);18.198~RD~. 
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Proposrció” no de Ley relativa a /a creación de una red de 
ventas anda/mas BOPA 23.274 IO) : 30.366 ( RD) 
Propos;c;ón no de Ley relativa a las condenas yp,ocesam;entos 
de jornaleros por re;vind;ca, derechos básicos BOPA 5. 26 
(0);7.49lE):DSPA5lRl;BOPA8,55lR~. 

Propos;ción no de Ley relativa a /a situanön de Riotinto Minera. 
S.A., y consecuencias socie/es y económicas en Ia comerce. 
BOPA11.98l0~:13.126(El;DSPA6~R~;BOPA14.135 
(RI. 
Proposición no de Ley relativa a les obras delpuente sobre ,e de 
de Piedres en El Terrón BOPA ll, 1 OO ( 0) : DSPA 6 ( RI : 
BOPA14.135lAl. 

Propos;c;ón no de Ley relarva a la retransm;sión por RTVE del 
concurso de agrupaknes y otras manifestac;ones del Carnaval 
de Cád;z. BOPA 23, 275 ( 0) ; DSPA 10 í Rt : BOPA 30.366 
(Fu. 

24.2 Propuestas de Resolución del Pleno 

Propuesta de Resoloció” relativa a la información del Parla- 
mento de Andalucía en TVE BOPA 25,287 ( CD) 

Propuesta de Resolwón reladva al Consejo Asesor de RTVEen 
Andalucía. BOPA 25,287 (CD) 

2.5 Interpelaciones y Mociones. 

2.5.1 Interpelaciones. 

Interpelación relativa a/ vertedem de basuras de Gerena. BOPA 
9.67lCDl:ll.l09(T). 

interpelación relativa a /as bases militares *ispano- 
norteamericanas de utdización conjunta en Andalucía BOPA 
12.114(CDl;15.147(CD). 

lnterpelac;ón relativa a /e problemádca del tránsito por Andalu- 
cía y recepción en Algeckas de cudadanos marroquies BOPA 
22.259 (CD) ; 25.289 (CD). 

lnterpelack5n relativa a los actos de control del Consejo de Go- 
b;e,“osobre/as Corporaciones /ocdes BOPA 22,260 ( CD1 

hterpdach núm. 3/86-//, relativa a las oposhmes de profe- 
sores de E.G.E. BOPA 6.39 ( 0) ; BOPA 14.135 l RD) 
/nterpe/ación núm. 4/86-11. relativa al modelo definitivo de f;- 
“anc;ec;ó” de /as Comunidades Autónomas BOPA 9. 66 ( 0) ; 
lB.l99(RDt. 

2.5.2 Mociones 

MoOón relativa a /a situación de /os trabajadores en e/ medio 
rwe~BOPA9.6710);13,126~E~;DSPA6~R);BOPA14. 
136(R). 

Moción reladva a la protemón del Parque Nacional de Doñana. 
BOPAl6.174~0);DSPA9~R);BOPA20.221 (R). 

3.TEXTOS EN TRAMITACION 

2.1 Proyectos de Ley 

Proyecto de Ley de decle,ec;ón de doce legunas co”,0 Reser”as 

integrales Zoológicas, en /a prov;nc~e de Cádiz BOPA 2 1, 229 
(0). 

2.2 Proposiciones de Ley 

Proposickjn de Ley relativa a la modificación de /a Ley 2/1982, 
de 2 1 de diciembre, reguladora del Consejo Aseso, de RTVE en 
Andalocia BOPA 22.258 (0) ; 23,274 (T) 

Pro,,osición de Ley relariva a la sus,,ensión transitoria de la v;- 
genca de la Ley 2i1982, reguladora del Consejo Aseso, de 
RTVE en Andalucía, presentede por e/ G.p. Socialista. BOPA 
28.333(01. 

2.4 Proposiciones no de Ley y Propuestas 
de Resolución del Pleno 

2.4.1 Proposiciones no de Ley 

Proposic;ón no de Ley re,etive a RTVE en Andalucie. BOPA 25, 
286 (0). 

2.5 Interpelaciones y Mociones 

2.5.1 Interpelaciones 

Interpelación núm 6/86-l/ relativa al acceso 8, Coerpo de Pro- 
fesores de Educación General Básica en /os arios 1985.86 y 
sus repercusiones. BOPA 14,135 ( 0) 
/nterpelación núm. 7/86-l/ relativa al problema del agua en la 
provinc;a deAlmería. BOPA 16, 173 ( 0) 
Interpelación núm. 8/86-Q relativa a /a situación de /a antigua 
división agraria de RUMASA BOPA 20.2 19 ( 0) 
lnterpekk5n núm. 9/86-l, relativa a /a politica a seguir sobre /a 
reorgankación de /os órganos rectores de las Cajas de Ahorros 
BOPA 20.220 ( 0) 

hterpelación núm. 10/86-i/ rdativa a la puesta en regatio de 
las mar;smas de Jerez, Trebujena y Sanlúcar de Barrameda, y 
su re/ac;ón co” elproyecto de Reforma Agraria. BOPA 25.266 
(0). 
Interpelación núm. 1 1/86-ll relativa a /a cadena pública de emi- 
sores de dtuler~dadandaluza BOPA 25.289 ( 0) 
b,te,p&c;ón núm. 12/86-l,, relativa a ,a apl;cac;ón en Andalu- 
cía de /a Orden de 3 1 de julio de 1985, del Ministerio de Sani- 
dad y Consumo. BOPA 29,350 ( 0) 
/nte,pek;ón núm. 13/86-l/, relativa a /as Cajas de Ahorros an- 
daluzas. BOPA 29.35 1 ( 0) 
Interpelación núm. 14/86-11. relativa a /a polifica de /a Conseje- 
Na de Salud acerca de /as rev;sio”es de /as incapacidades /ab+ 
des tra”s;tor;es. BOPA 29, 35 1 ( 0) 
Interpelación núm. 15/86-l/. relativa a unas oposiciones restrin- 
“s a funcionario de le Junta de Andalucia BOPA 29, 352 

lnterpdacón núm. 16/86-l/. rdativa a la política del Consejo de 
Gobierno encaminada a le instalación de sus organismos ce”- 
trales yperiféricos. BOPA 29. 353 ( 0) 
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